

FOIRE AUX QUESTIONS... vos questions les plus fréquentes !

- Fille ou garçon ?
De notre point de vue, il n'y a aucune différence... ni en comportement, gentillesse, capacité à imiter des sons, etc... Une perruche peut, parfois, s'attacher à un humain plus qu'un autre, mais aucun rapport avec le sexe (un mâle peut préférer un homme et une femelle une femme)

- Avec mes autres animaux ?
Ces sacrées petites perruches savent s'imposer ! La plupart de nos clients ont le plus souvent chien, chat, lapin, etc... Au début, tout le monde s'observe... puis chacun respecte l'autre. A vous de surveiller, mais les accidents sont très rares, et les perruches ont presque toujours le dessus ! c'est ça les princesses !

- Quand puis-je en adopter une deuxième ?
Les psittacidés (famille des perruches et perroquets) aiment la vie à deux. Leur développement psychique est plus évident en couple, même si beaucoup de perruches sont détenues en solo.
Si vous souhaitez adopter 2 perruches, vous pouvez le faire en 2 temps si vous voulez... Nous recommandons l'adoption de la seconde maximum 1 an après la première.
2 perruches adoptées ensemble = 1 cage
2 perruches adoptées en 2 temps = 2 cages au début pour éviter une relation de conflit, ce serait dommage ! ensuite elles pourront vivre ensemble dans la même cage.

- Dois-je déclarer ma perruche ?
Non, nous avons choisi de vous proposer seulement des espèces totalement libres de détention. Vous n'avez rien à faire. Tous les documents importants vous seront fournis avec votre perruche.

- J'ai peur de son bec
Elle aussi au début sera inquiète, elle ne vous connaît pas ! Dès qu'elle sera en confiance, elle sera « trop chou ». Un oiseau qui pince est un oiseau qui a peur, ou qui veut exprimer une contrariété... prenez votre temps, ne voulez pas « tout, tout de suite »

- Les perruches sont territoriales, vrai ou faux ?
Votre perruche a besoin qu'on respecte son territoire (= sa cage). Si elle devient territoriale en dehors de sa cage, c'est qu'elle est trop souvent à l'extérieur (et donc qu'elle assimile votre propre pièce à son territoire). Il ne faut pas qu'elle soit sortie en permanence les premiers temps... c'est comme un enfant, il faut mettre des règles et des limites !

- Les perruches sont-elles fragiles ?
Ces merveilleux oiseaux ont une réelle longévité ! Comme tout être vivant, elles peuvent avoir une faiblesse, mais ce ne sont pas des oiseaux fragiles. Elles craignent surtout les courants d'air (choisir l'emplacement de la cage en conséquence), et il faut les vermifuger 2 fois par an (printemps/automne).

- Caca partout ?
Ça inquiète tout le monde au début !... Il y aura sans doute des accidents lors des premières sorties (et hop... un coup d'essuie-tout !), mais vous verrez que votre perruche fera surtout ses besoins dans sa cage, en particulier dès qu'elle vous verra ouvrir la porte.
- Combien de temps par jour dois-je la sortir ?
Idéalement, il faut la sortir 1 à 2 fois par jour, par exemple 1 heure par sortie... mais ce sont des oiseaux extraordinairement adaptables ! Donc elle fera en fonction de votre mode de vie, et tous les jours peuvent être différents, en fonction de vos disponibilités...
- Quand je pars en vacances ?
3 solutions :
 - Vous l'emmenez avec vous
 - Une personne passe chaque jour chez vous pour vérifier que tout va bien
 - Vous la confiez à un ami, un membre de la famille... qui risque bien de ne pas vouloir vous la rendre !
- Ma perruche m'appelle, comment réagir ?
C'est le piège classique. Votre perruche cherche à interagir avec vous. Si elle crie, ignorez-la. Si vous allez la voir, elle va crier souvent. Comme un bébé qui pleure dans son lit, il faut s'en détourner pour qu'elle en perde l'habitude.
- Est-ce que les perruches se sauvent ?
Ça c'est un vrai danger ! un oiseau ne fait pas « exprès » de vous fausser compagnie... il peut se sauver par hasard, ou par peur, car vous avez oublié de fermer la porte ou la fenêtre... soyez vigilants !
Nous ne coupons pas les plumes dans les ailes de nos oiseaux. Pour sortir à l'extérieur, vous pouvez habituez votre perruche au port du harnais.